

# Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年9月号

## 青春宣言! ~魅せろ向陽魂~

9月11・12日に文化祭が行われました。今年のスローガンは「青春宣言!~魅せろ向陽魂~」です。中学生たちは、この日のために魂を込めて準備に取り組んできました。1年生は合唱を各クラスで1曲、学年で1曲を見事に歌い上げました。1年生らしく元気で一生懸命な歌声に、先輩も感動していました。2年生は、「森との共生」です。展示では和歌山の自然の多様性について、クイズや生物の展示を通じて楽しく学べる工夫をしていました。舞台では「もののけ姫」をとりあげ、難しい演目にも表現力豊かにしっかりと演じることができました。3年生のテーマは「没入」です。教室の中に「夏祭り」の屋台を再現し、モグラたたきや射的で存分に楽しませてくれました。舞台ではトイ・ストーリーを題材にオリジナル作品を演じました。細部にこだわった衣装や体育館全体を使った演出はさすが3年生でした。他にも、各部活動の展示や演奏、高校生の工夫をこらした出し物などがあり2日間では時間が足りない充実した時間となりました。文化祭は来年へと続きます。1年間どんな発表にしようかと考えながら学校生活を送るのもいいですね。



## 第77回 向陽中・高等学校 体育祭

9月25日に、和歌山ビッグホエールにて、中学・高校合同で体育祭を行いました。中学生は、綱引きや大縄跳び、リレーなどに参加しました。中学校は赤・青・白・黄色の4色のブロックに分かれて競い合いました。ビッグホエールでは競技全体を見渡せるので、応援も大盛り上がり!! 競技する人も応援する人も一体となり、一致団結して競技に取り組みました。向陽の団結力を感じた1日となりました。

